

Werner Bächtold  
Lochstrasse 60  
8200 Schaffhausen

EINGANG

03. Jan. 2007

Staatskanzlei

An den Regierungsrat  
des Kantons Schaffhausen  
Regierungsgebäude  
8201 Schaffhausen

K-Nr. 703 → ED

**Kantonsrat**

**Eingegangen: 5. Januar 2007/2**

Schaffhausen, 01. Januar 2007

Kleine Anfrage

**Jugendkommission**

**2/2007**

Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsrätinnen und Regierungsräte

Seit einigen Jahren ist im Kanton Schaffhausen eine Jugendkommission tätig. Sie wird geleitet von Otto Weber, kant. Sozialdienst. Irrtum vorbehalten, war die einzige Schnittstelle dieser Kommission zur Öffentlichkeit bisher das Konto 2207.318.5043. Im Kommentar zum Staatsvoranschlag 2007 wird ausgeführt, dass im kommenden Jahr ein Projekt „Bestandserfassung der Jugendhilfe-Angebote im Kanton Schaffhausen“ ausgewertet und bearbeitet wird und dass Sitzungsgelder an ausserkantonale Mitglieder ausbezahlt werden sollen.

Ich bin an der Tätigkeit der kantonalen Jugendkommission sehr interessiert und bitte den Regierungsrat deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wann wurde die Jugendkommission eingesetzt und was waren und sind deren Aufgaben?
2. Wie ist die Jugendkommission personell zusammengesetzt?
3. Wann ist eine Information der Öffentlichkeit über das oben erwähnte Projekt und allenfalls über weitere Tätigkeiten der Jugendkommission zu erwarten?

Für die Beantwortung dieser Fragen danke ich im Voraus.

Freundliche Grüsse

*Werner Bächtold*

Werner Bächtold